

Liebe Eltern,

bzgl. der Essensversorgung in der Schule gibt es ab dem Jahr 2025 folgende Neuregelungen:

→ ***Krankmeldungen genauso wie in der Schule:***

Bitte melden Sie Ihr Kind, wenn es krank ist, rechtzeitig bis 8 Uhr morgens beim Koch Falko Thomschke ab. Falls Sie bereits wissen, wie lange Ihr Kind krank sein wird, ist auch diese Information hilfreich.

Tel.: **0157/ 58513292**

→ ***Essensmarken, die bereits gekauft wurden, bevor das Kind krank wurde, müssen persönlich abgegeben werden:***

Bereits gekaufte Essensmarken werden von uns Lehrern nicht mehr nachträglich unterschrieben.

Diese müssen persönlich zurückgegeben werden (entweder durch Ihr Kind oder durch Sie). Eine Verrechnung oder die Auszahlung des Geldes ist bei vorheriger, rechtzeitiger Abmeldung sicher möglich.

Sollten Sie vergessen haben, Ihr Kind in der Küche abzumelden, ist es möglich, das Essen für Ihr krankes Kind ab 11 Uhr bei Falko Thomschke abzuholen.

→ ***Viel Essen landet im Müll:***

Wir beobachten häufig, dass Kinder nur sehr wenig vom bezahlten Essen zu sich nehmen bzw. eine große Menge im Abfalleimer landet. Daher empfehlen wir, den Speiseplan mit ihrem Kind gemeinsam durchzugehen und gut zu überlegen, welches Gericht wirklich gern gegessen wird.

Wir bitten um Ihr Verständnis und wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute im neuen Jahr!

Die Schulküche und das Lehrerteam